

## Ehrung von Herbert Reichert und Alfred Neugebauer

Am letzten außerordentlichen Kreistag in Fahrenbach wurden verdiente Kreismitarbeiter für Ihre langjährige Arbeit zum Wohle unseres Fußballsports geehrt! Herbert Reichert und Alfred Neugebauer konnten beide an diesem Termin nicht anwesend sein.

Beiden wurden am 11.12.2021 im Sportheim in Dallau die entsprechenden Urkunden und ein Präsent vom Fußballkreis überreicht.



**Herbert Reichert** erhielt die Verbandsehrennadel in Gold.

In seinem Heimatverein dem SV Dallau lernte Herbert Reichert das Fußballspielen, dem er bis er die Fußballschuhe an den Nagel hing als Spieler treu blieb.

Schon als junger Spieler übernahm Herbert Reichert beim SV Dallau Verantwortung, 1978 - 1989 Hauptkassier, 1989-2004 als 2. Vorstand, seit 2004 als 1. Vorstand.

2007 suchte der Fußballkreis Mosbach einen Sportrichter, Herbert Reichert übernahm dieses Amt, welches er bis 2020 ausübte.

In der Kreisjugend arbeitete Herbert Reichert seit 2007 mit und bekleidet aktuell die Position des Hallenspielleiters.

**Alfred Neugebauer** wurde am außerordentlichen Kreistag zum Ehrenmitglied ernannt.

Alfred Neugebauer trat am 01.08.1963 bei der SG Auerbach ein. Er durchlief alle Jugendmannschaften der SG Auerbach und war als Seniorenspieler nur für die SGA aktiv! 1979 übernahm er bei seinem Heimatverein das Amt als Spielertrainer und 1983 als Jugendtrainer.

Aufgrund seiner Fähigkeiten wurde der Fußballkreis Mosbach und der Badische Fußballverband auf Alfred Neugebauer aufmerksam, er übernahm 1986 das Amt des Fördergruppenleiter, Übungsleiter, und DFB-Stützpunktleiter.

2012 übernahm er im Fußballkreis Mosbach das neu geschaffene Amt „Qualifizierungsbeauftragter“ und arbeitete eng mit Darko Lacic zum Wohle unserer Jugend zusammen.

Alfred Neugebauer wurde für seine Verdienste um den Fußballsport vom Badischen Fußball Verband mit der Verbandsehrennadel in Bronze, Silber und Gold ausgezeichnet.

Ehrenkreisvorsitzender Helmut Fromm, Kreisvorsitzender Martin Walzer sowie der Stellv. Kreisvorsitzender Bernhard Steck und Kreisjugendleiter Reinhard Jakob, bedankten sich bei Herbert Reichert und Alfred Neugebauer für Ihre geleistete Arbeit, übergaben Ihnen die Uhrkunden und ein Präsent vom Fußballkreis Mosbach

**Herzlichen Glückwunsch!**